

Distr.  
GENERAL

A/CONF.157/5  
11 de junio de 1993

ESPAÑOL  
Original: RUSO

CONFERENCIA MUNDIAL DE DERECHOS HUMANOS  
Viena, 14 a 25 de junio de 1993  
Tema 12 del programa provisional

RECOMENDACIONES SOBRE:

- a) EL FORTALECIMIENTO DE LA COOPERACION INTERNACIONAL EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS DE CONFORMIDAD CON LA CARTA DE LAS NACIONES UNIDAS Y CON LOS INSTRUMENTOS INTERNACIONALES DE DERECHOS HUMANOS
- b) EL LOGRO DE LA UNIVERSALIDAD, OBJETIVIDAD Y NO SELECTIVIDAD DEL EXAMEN DE LAS CUESTIONES RELATIVAS A LOS DERECHOS HUMANOS
- c) EL AUMENTO DE LA EFICACIA DE LAS ACTIVIDADES Y LOS MECANISMOS DE LAS NACIONES UNIDAS
- d) EL LOGRO DE LOS RECURSOS FINANCIEROS Y DE OTRO TIPO NECESARIOS PARA LAS ACTIVIDADES DE LAS NACIONES UNIDAS EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS.

MENSAJE DE FECHA 7 DE JUNIO DE 1993 DIRIGIDO A LA  
CONFERENCIA MUNDIAL DE DERECHOS HUMANOS POR  
EL SR. B. N. YELTSIN, PRESIDENTE DE LA  
FEDERACION DE RUSIA

Envío un saludo a los participantes en la Conferencia Mundial de Derechos Humanos.

La comunidad mundial dispone en la actualidad de una oportunidad única para convertir en realidad la solemne promesa hecha por los fundadores de las Naciones Unidas en la Carta de la Organización: reafirmar la fe en los derechos fundamentales del individuo y en el valor de la persona humana. Esta tarea es particularmente actual ahora que continúan las violaciones en masa de los derechos humanos en el curso de conflictos armados y como consecuencia de la discriminación de las minorías nacionales. La propia vida enseña que sin garantizar esperanzadamente los derechos humanos es imposible asegurar una paz internacional duradera.

Rusia, tras liberarse del totalitarismo comunista, ha hecho de la protección de los derechos humanos uno de los objetivos fundamentales de su política interior y exterior. En el reciente referéndum los rusos reafirmaron esta opción histórica. Nuestro país se encuentra hoy a punto de adoptar una nueva constitución, que debe garantizar los derechos de la persona en consecuencia con las más altas normas internacionales.

Expreso la esperanza de que vuestra Conferencia contribuya al ulterior fortalecimiento y universalización de las normas generalmente reconocidas y a la observancia de los derechos humanos en todas las regiones del mundo, y contribuya a la elaboración de una estrategia general para la cooperación humanitaria internacional en el umbral del siglo XXI.

Les deseo éxito en su trabajo.

B. YELTSIN